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Résume :

Le monde est a necessite d'alternatives au pétrole, I’'un des carburants renouvelable comme
le Bioé¢thanol est le plus important carburant contribuant a la réduction d’impact negative
sur I’environnement. La production mondiale de ce produit s’est elevée a 22 milliard de
litres. Tous les sucres termentescibles (glucose, saccharose, etc.) peuvent €tre transformes
en bioéthanol par fermentation, soit a partir de biomasse sucrée ou amylacée, soit a partir
de biomasse lignocellulosique, par différents micro-organisme comme la bactérie
Z.mobilis ; nous choisissons CSTR comme dispositit pour cette fermentation ; Les

résultats des modeles traduise ce phénomeéne sont simulés et bien discute.

Abstract:

The world 1s with need for alternatives to the oil, one of the fuels renewable as Bioéthanol
1s the most significant fuel contributing to the negative reduction of impact on the
environment. The world production of this product rose to 22 billion liters. All fermentable
sugars (glucose, saccharose, etc.) can be transformed into bio¢thanol by fermentation,
either from sugar or starch biomass, or from lignocellulosic biomass, by different micro-
organism like the Z.mobilis bacterium ; we choose CSTR like device for this fermentation;

The results of the models translates this phenomenon are simulated and discussed well.



